

教育目標「自ら未来を拓き 心豊かに たくましく生きる子どもの育成」



150周年

遷喬小だより

TEAM 遷喬・PRIDE 遷喬 ~子どもも 教職員も 地域も 伸びる学校~

参観日・学年学級懇談・PTA 総会

4月19日(金)、今年度最初の参観授業がありました。低学年の子どもたちは、おうちの人が気になりながらも、大きな声で音読をしたり、進んで手を挙げたりと頑張っている様子を見てもらうことができました。中・高学年は、先生の指示や友達の発表をしっかり聴き、落ち着いて学習に取り組んでいる様子を見てもらうことができました。

多くの保護者の皆様にご参観いただきました。お忙しい中、ありがとうございました。



参観授業の様子 今年度も「聴き合う」「表現し合う」姿を大切にしていきます。

学年学級懇談後の PTA 総会は、会議室からの議事進行を、オンラインで各フロアをつなぐ形で行いました。PTA 総会では、校長から「150周年記念行事について」「今年度の取組について」「小学校生活で大切にしたいこと」の3点をお話しました。「小学校生活で大切にしたいこと」でお話したことの概要をお伝えします。

小学校生活は、人との関わりを通して「社会性の基礎を培う場」です。友達との関わりの中で、協力することや時には我慢をしないといけないこと、また学校生活のルールを守ることが、将来、社会の中で生きる力となっていきます。小学校生活の中でトラブルが生じたり困難に直面したりしたときが社会性の基礎を育むチャンスです。その時に、まずは子ども自身にどうすればよいかを考えさせることが大切です。100%すっきりすることや楽しいことばかりではありません。「折り合いをつける」「気持ちを切り替えてがんばる」ことが、社会に出て生活する力につながります。子どもたちに前向きなお声かけをお願いします。

子どもたちの健全育成の鍵は、保護者同士のつながりです。保護者同士がよい関係でつながっている学年学級は子どもたちの雰囲気もよいです。PTA 活動の目的のひとつは、保護者同士が顔見知りになる、よい関係でつながることです。そのような PTA 活動になることを願っています。

PTA 総会では、令和6年度の PTA 会長に選出された浅雄さんが、今年度のPTA スローガンを「Let's つな GO!」～つながり広がる、笑顔あふれる PTA～と紹介しました。保護者の皆様のご協力により、子どもたちの将来の笑顔につながる PTA 活動になればと思います。

最後になりましたが、令和5年度の PTA 役員の皆様、1年間、本当にお世話になりました。ありがとうございました。令和6年度の PTA 役員の皆様には、これから様々なPTA活動でお世話になります。よろしくお願いいたします。



PTA 総会の様子

150 周年記念～NHK「めぐって校歌」～

4月22日(月)、NHK が「めぐって校歌」の放送の取材に来ました。6年生が遷喬小学校校歌を歌う様子を中心に、子どもたちの休み時間の様子なども放送されます。6年生は、事前に、どのような気持ちで校歌を歌えばよいかを、話し合ったり、歌う練習をしたりしました。テレビカメラを前に、最初は少し緊張していましたが、本番になると体育館いっぱい気持ちのよい歌声を響かせることができました。150周年のよい記念のひとつになります。

放送は5月中です。放送日が決定したら、コドモンでお伝えしますので、ぜひご覧ください。なお、放送後にはNHK 岡山「めぐって校歌」で検索すれば、動画でも視聴できるそうです。



NHK 取材の方と校歌を歌う6年生